

学校だより

令和 2 年 1 月 8 日
尼崎市立浦風小学校
TEL 06-6488-0328
校長 中村 幸一郎

新年おめでとうございます

令和になって初めての新しい年が明けました。保護者、地域の皆様におかれましては、ご家族お揃いでお正月を過ごされたこととお慶び申し上げます。昨年は本校の教育活動にご支援、ご協力をいただき、ありがとうございます。新年を迎え、教職員一同、気持ちを新たに子どもたちとともに、充実した教育活動に取り組んでいきたいと考えております。今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

いよいよ今年は東京オリンピック、パラリンピックの年です。先月、新国立競技場のお披露目もありました。多くのアスリートたちが出場を夢にし、目標に向かって何年もかけて厳しい練習を積み重ねてきたことでしょう。その勇姿を見るのが今から楽しみです。

さて、目標と言えば、「一年の計は元旦にあり。」一年前の学校便りでもふれました。決して大きな目標でなくてもいいのですが、昨年の目標はどれだけ達成できたでしょうか。子どもたちも「今年こそ算数を頑張るぞ」と心に決めたものの、いつの間にかその目標を忘れてしまったり、途中で投げ出してしまったりして、頑張りきれなかった子もいるでしょう。

では、どうすれば自分の目標を忘れずに、やる気を続けることができるのでしょうか。その一つは、なるべく具体的な目標にすることです。「算数の復習を毎日20分する」ならどうでしょう。毎日復習ができたか、20分間続けられたかなど、自分で自分の頑張りをとらえることができ、目標が達成できたかはっきりとします。

二つ目は自分の目標を家族や友だちに伝えることです。教室では目標を書いた紙を掲示します。人はどうしても弱い気持ちがでることがあるので、みんなに知っておいてもらうと、頑張らねばという気持ちや力がわいてくるでしょう。

これは我々大人にも言えることです。そこで私の今年の目標を達成するためにこの紙面をお借りしようと思います。大阪へ出かけると駅等で外国人観光客が道を迷っているのをよく見かけます。役に立ちたいといつも思うのですが、英語が……。それで今、本屋でいい英会話の本を探しているところです。そして、何度も練習し、困っている外国人がいたら勇気を出してしゃべりかけてみる。それが私の今年の目標です。

新年早々、とても心温まる光景を見ましたので、ご紹介します。阪神梅田駅からの帰り、発車ベルに慌てて乗ってきたのはベビーカーを押したお母さんでした。左手にはカップのミックスジュースを持ち、右手だけで列車にベビーカーを乗り上げようとしたので、ジュースがこぼれたのです。それを見た女性はすぐにウェットティッシュを差し出し、車掌もティッシュをもって車掌室から歩み寄り、そばにいた男子高校生は自ら床の上を拭きだしたのです。そばにいた人たちの一瞬の行動に私は感動し、とても良い気分になりました。

マラソン大会 (12/6)

さわやかジョギング (11/26~12/5) 期間中、毎日一生懸命走っていた子どもたち。マラソン大会、練習の成果は出せたでしょうか。



調理実習 (5年・6年)

それぞれ家庭科の時間に、5年生はご飯とみそ汁を、6年生はおべんとうを作りました。



今月の行事予定

- 8日(水) 始業式
 - 9日(木) 給食開始、身体測定(4~6年)
 - 10日(金) 身体測定(1~3年)
 - 17日(金) オープンスクール(2~5校時)、防災訓練(5校時)、引き渡し訓練(6校時)、書き初め展
 - 20日(月) 朝会、演劇鑑賞(6年生)
 - 27日(月) 委員会、給食集会 ※27日~31日 給食週間
 - 31日(金) 地区バスケットボール大会(6年)
- ※毎週月曜日は、職員の定時退勤日です。

来月の主な予定

- 14日(金) 参観・懇談(1~3年)
- 18日(火) 参観・懇談(4~6年)
- 28日(金) お別れ遠足(6年)